

グローバル通信2月号

外務省地方連携推進室



外務省地方連携推進室
運営ホームページはこちら

グローバル外交ネット
外務省と地方が連携する

地域の魅力海外発信支援事業



大使館微博の動画配信

北京で行われた生中継イベント

昨年12月、外務省及び在中国日本国大使館は、中国において地域の魅力海外発信支援事業を実施し、多くの中国の方々が中国にいながらにして日本の地域の魅力を体感できるよう情報発信を行いました。

期間中、大使館の微博(ウェイボー)アカウントでは、50自治体参加のもと、日本各地の動画を配信。また、北京で生中継イベントを開催し、新浪微博の微博アカウントにてライブ配信を実施、食や工芸、観光などをはじめとする日本各地の楽しみ方を紹介し、視聴者は170万近くに達しました。

復興ありがとうホストタウン・パラスポーツと音楽でつながる交流ー宮城県加美町とチリー



加美町で事前合宿を行うチリのパラカヌー選手



チリの青少年オーケストラ財団(FOJI)との音楽交流

新たな交流の形ーオンラインの扉ー

コロナ禍における海外交流に必要な3Cs ～Challenge, Creativity, Communication～ (愛知県立津島高等学校)



タブレットを持って校地を回り実況中継



調理室で作った4種類の卵料理

愛知県立津島高等学校では、グローバル教育を推進しており、この一環でタイ・バンコクのワットスッターラム高校と姉妹都市提携を結び、令和元年9月よりスカイプを通じた交流を行っています。リアルタイムでの校内紹介や、日本の卵料理の実演・解説など、回を重ねるごとに充実した内容となっており、コロナ禍においても、生徒同士がコロナウィルスの影響やSDGs達成に向けた取組などについて話し合い、工夫を凝らして、内容の濃い交流を実現しています。 [詳細](#)

宮城県加美町は東日本大震災で甚大な被害を被った同県南三陸町からの多くの被災住民を受け入れたことから、南三陸町と交流があり、同町に復興支援を行ったチリに対し感謝を表すため、チリの復興ありがとうホストタウンに登録されています。加美町はチリのパラアスリートや青少年オーケストラとの交流を進めるなど、東京大会をきっかけにチリとの友好関係を新たに築いてきました。 [詳細](#)

★ 地方連携推進室から
・外交専門誌『外交』Vol.65の発売

[詳細](#)

※記事は [詳細](#) をクリックするとご覧いただけます。

※次回配信は3月1日の予定です。グローバル通信に是非ご登録下さい。登録は[こちら](#)をクリック！
ご意見やご質問は、gaimu-renkei@mofa.go.jpまでお願いいたします。

2027年国際園芸博覧会の開催に向けて(横浜市)



推進委員会設立総会・記念式典



横浜市

横 浜で、2027年3月から9月に国際園芸博覧会が開催されます。同博覧会は、国際的な園芸文化の普及や花と緑のあふれる暮らし、地域・経済の創造や社会的な課題解決への貢献を目的に開催されています。

昨年11月には、「2027国際園芸博覧会推進委員会」の設立総会・記念式典が開催され、設立総会で委員会の設立等を承認、記念式典ではロゴマークが発表されました。2027年に向けて本格的な準備が始まっています。 [詳細](#)

★地方連携推進室ツイート・ザ・ベスト★ (期間:12/16~1/15)

Twitter / @LocalMofa

最も反響の多かった
ツイートをご紹介します!



local partnership MOFA JAPAN @LocalMofa · Jan 14

【#LocalCuisine】Murakami City in Niigata Pref. is famous for salted dried salmon. Salted salmon hanging under eaves are one of typical features of winter in the city. @murakami_sake3

新潟県村上市は「塩引き鮭」が有名。塩漬けにされ、軒先に吊された鮭は村上市の冬の風物詩。



5 42 127

寒 空の下、連なる町家の軒下に吊られた鮭、鮭、鮭!

今回は新潟県村上市の名物「塩引き鮭」を紹介するツイートに最も着目が集まりました。

毎年12月に村上市庄内町を中心に見られる光景で、鮭が軒下に並ぶ様子から「越後村上鮭塩引き街道」と呼ばれています。これは伝統の加工法の工程の最後の仕上げで、このように干すことで発酵熟成され、アミノ酸を豊富に含んだ独特のうま味が作り出されるそうです。食べに訪れてみたいですね。 [詳細](#)

北国の大自然を満喫!二つの市町による交流の軌跡 -北海道当別町とスウェーデン王国ダーラナ州レクサンド市の交流-



スウェーデンヒルズの街並み



夏至祭

北 海道当別町は札幌近郊に位置する、自然豊かな美しい町です。この町の美しい田園風景や自然環境は、遠く離れた北欧・スウェーデン王国の風景と似ていると言われています。現在、スウェーデン王国レクサンド市と当別町は姉妹都市となっております。当別町では、スウェーデン式住宅が立ち並ぶ街づくりを行い、また毎夏にはスウェーデンの伝統的な祭り「夏至祭」も開催するようになりました。この2つの遠く離れた市町はどのように姉妹都市となることになったのでしょうか。 [詳細](#)

アンテナショップ紹介
Vol.16

「ここ滋賀」
(滋賀県)

大

きな日本橋交差点で堂々たる存在感!

平成29年に誕生した滋賀県情報発信拠点「ここ滋賀」。

人も車も往来盛んなこの場所がまさに近江商人ゆかりの地。

店内では、近江の農産物や工芸品など常時約1000アイテムが取り揃えられています。

豊富な品揃えに加え、オンラインイベントなど魅力発信も多面的。

お店ののれんをくぐれば、近江商人の息づかいが聞こえてくるかもしれません。 [詳細](#)



ここ滋賀

1階 マーケット